

## Théâtre, c'est reparti pour une nouvelle saison

Les travaux d'amélioration du théâtre municipal sont désormais terminés. Les comédiens vont pouvoir investir la scène pour interpréter une nouvelle pièce.

**L**a représentation d'une pièce demande beaucoup de travail. Ainsi, depuis fin septembre, les 13 acteurs se retrouvent autour du metteur en scène Alain Le Blond. Plusieurs fois par semaine, il faut répéter et encore répéter pour bien se mettre dans la peau du personnage. C'est un travail qui demande beaucoup de patience et de persévérance. Il est important de bien connaître son rôle pour éviter les hésitations.

Pendant que les acteurs cherchent leur marque sur la scène, les machinistes s'activent à réaliser les décors. Pour mieux coller à l'actualité, un groupe de bénévoles passe de nombreuses soirées pour aménager la scène en fonction de la pièce choisie. Ce travail demande beaucoup d'imagination et doit correspondre aux idées du metteur en scène.

La pièce choisie est d'Elie Bourquin. « Lapin, lapin » est une création de la ville de Paris et de la comédie de Genève en 1985. C'est l'histoire d'un extra terrestre qui est envoyé au sein



*En janvier, les comédiens remontent sur la scène du théâtre rénové pour présenter leur nouvelle pièce.*

d'une famille de condition modeste pour étudier le comportement humain. Dans cette famille, les situations des uns et des autres évoluent à une grande vitesse : chômage, divorce, renvoi du lycée, terrorisme, mariage raté, huissiers, fascisme, etc..

Tous les malheurs tombent sur les larges épaules de Mama

qui gère ces situations avec beaucoup d'amour. Heureusement, la solidarité et l'amour de cette famille feront que tout s'arrangera.

Les comédiens accentuent actuellement leur nombre de répétitions. Une générale aura lieu au début de janvier. Elle permettra d'apporter quelques

retouches pour permettre d'aborder la première représentation dans les meilleures conditions.

*Les premières séances sont prévues les samedis 13 et 20 janvier, à 20 h 45 et les dimanches 14 et 21 janvier, à 15 heures.*

*Il est prudent de réserver au 02 51 34 87 62.*